

Pikettdienst Wettspiel- und Schiedsrichterkommission

- für Verschiebungen der Aktiven Herren (2. / 3. Liga) und regionale Cupwettbewerbe Herren
- für Verschiebungen der BRACK.CH Youth League A, B und C
- für sämtliche Spielabbrüche
- für Schiedsrichter-Spielrückgaben

Telefon **+41 71 282 41 44**
 Verantwortung **Georg Kunz**
 KW 21/22 **Samstag, 27. und Pfingstmontag, 29. Mai 2023; 08:00 – 10:00 Uhr**

Forfaitwertungen – WR Artikel 61a

118769	20.05.2023	4 / 4	FC Altstätten 2b – FC Rorschacherberg 1	0 : 3
196673	18.05.2023	5 (A) / 3	KF Dardania St. Gallen 2 – SC Brühl SG 3	0 : 3
199386	20.05.2023	4 / 3 (Frauen)	FC Eschlikon 1 – FC Abtwil-Engelburg 1	3 : 0
190617	19.05.2023	30+ M / 2	FC Amriswil-Romanshorn Grp. – FC Abtwil-Engelburg	3 : 0
197663	20.05.2023	B2 / 2	FC Vaduz Grp. – FC Herisau Grp.	3 : 0
197893	20.05.2023	CP / 2	FC Tägerwilen – Team Toggenburg Grp.	0 : 3
198001	20.05.2023	C1 / 3	SC Brühl SG – FC Besa	3 : 0
198209	20.05.2023	C2 / 4	FC St. Margrethen – FC Romanshorn	3 : 0
199524	20.05.2023	FF-15/2 / 1	FC Ruggell Grp. – FC Uznach a	0 : 3
199608	17.05.2023	FF-15/2 / 2	FC Appenzell – FC St. Margrethen	3 : 0

Forfaitwertungen – WR Artikel 63b

196790	13.05.2023	5 / 1	FC Bad Ragaz 3 – CB Trun/Rabius 3a Grp.	0 : 3
197075	14.05.2023	A1 / 1	FC Bad Ragaz Grp. – FC Appenzell	0 : 3
199089	20.05.2023	D2 / 8	FC Neukirch-Egnach b – FC Weinfelden-Bürglen c	3 : 0
199126	20.05.2023	D2 / 9	FC Kreuzlingen – FC Tägerwilen b	0 : 3

Neuanmeldung, anstatt internationaler Transfer

Spieler, welche bereits im Ausland registriert sind/waren, sind bei der Anmeldung im Clubcorner zwingend als Internationaler Übertritt aus den Ausland zu erfassen. Wiederholt wurde festgestellt, dass Spieler mit einer Neuanmeldung qualifiziert wurden, obwohl diese im Ausland noch lizenziert waren. Die Abklärungen, ob ein Spieler im Ausland qualifiziert ist oder war, sind vor der Eingabe mit dem Spieler sorgfältig abzuklären. Werden solche Fälle im Nachgang festgestellt, wird die Qualifikation durch den SFV per sofort automatisch entzogen. Die Regionalverbände sind in diesen Fällen verpflichtet, eine entsprechende Sanktion wie Busse und/oder Punkteabzüge zu erlassen.